# LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www. drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



#### **FOTOFINISH**





#### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

#### Un borrico al frente

Donald Trump es un borrico, y que me perdonen los borricos. Recientemente, y en una de sus intervenciones más sonadas y curiosamente menos difundidas, ha despotricado contra la vacunación en la infancia. La intervención del ignaro presidente ha sido respondida en una carta pública por pediatras y médicos estadounidenses (una legión de firmantes, entre ellos algún que otro premio Nobel). Sólo espero, y que me perdonen por la dureza, que las personas más queridas del borrico Trump sufran en sus propias carnes sus intenciones: que las malformaciones de la rubéola, la parálisis de la poliomielitis, la encefalitis del sarampión o la meningitis más salvaje hagan entender a ese estúpido que antes de decir idioteces hay que averiguar si son idioteces.

#### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

¿Cómo puedes despertar pasión, tanto desacuerdo?; para algunos un truhán y para otros un cerdo. Después de ganarte en votos el candidato de enfrente, al realizar el recuento terminas de presidente. Y qué más dará que hablemos de Rajoy o de Armengol o del bruto Donald Trump; todos nos cuelan un gol: Rajoy que nunca hace nada, Donald Trump nos espanta Armengol de demagoga... todos se nos atragantan. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Joven Miope con aspecto asumible y currículum contrastado

**BUSCA** 

partido político de izquierdas sin tendencias suicidas



#### **FLASHES INFORMATIVOS**



### Rajoy cree que Cospedal ronca un poquito

Diferentes equipos de especialistas en salud mental intentan dirimir quién está peor, si Luis Enrique o Diego Armando Maradona. Algunos expertos opinan que en un suburbio sórdido se encuentran más luces que en las cabecitas de ambos... de ambos.

#### La Asociación de Políticos de Baleares

Inteligentes convoca su reunión inaugural en una moto, teniendo que desconvocarla por falta de quórum.

El juez Castro abre juicio oral contra Matas y Rodríguez y les acusa de prevaricación, falsedad documental, fraude y malversación de caudales. Los expertos creen que quién iba a imaginar que Rodríguez y Matas supieran hacer delitos tan complicados.

#### Belén Esteban volverá a la casa de Gran

Hermano VIP. Los expertos creen que de ser así habría que cambiar el nombre de la casa por el de casa de Gran Hermano P.

### Los condenados de la trama Gürtel

decepcionados por la cuantía de la condena. Los expertos creen que les decepciona saber que no han podido ni siquiera acercarse a los dieciséis años firmes de Josep Joan Cardona, que sigue de líder destacado.

#### FRASEANDO



#### LA PENSIÓN El multimillonario Felipe

González ha dicho: "Mienten quienes dicen que las pensiones están garantizadas". La suya, desde luego, no corre peligro alguno, ya se ha ocupado él.

#### \*\*

#### **EXTRAPOLÍTICO**

Andreu Alcover, del PSIB: "Hay que pasar página y que las noticias no sean por problemas extrapolíticos." Claro, como los políticos nunca dan problemas, pobrecitos.

#### \*\*\*

#### **MISERIAS**

Marga Prohens, actual jefa del PP balear: "Se han visto las miserias del Pacto". Debe tener razón, siendo del PP tiene experiencia en reconocer miserias, seguramente.

#### 

#### **MISERIAS**

José Ramón Bauzá, nostálgico del PP: "Cuando un expresidente decide volverse a presentar es porque tiene apoyos de peso". ¿Apoyos de peso? Queda así demostrado que finalmente, como se sospechaba, Jaime Martínez apoya a Bauzá.



## Balti Picornell

## "¡PSIB y Més son tan de izquierdas!"

-¿Qué tal, don Baltasar?

–No me llames Baltasar, llámame Balti, que llamarme Baltasar me va a dejar de gustar.

-¡Qué fantástica máxima! ¡Qué próxima!

—Acuda a las fuentes: Lola Flores.

—Bueno, vayamos al grano, enhorabuena por su estreno en el cargo del presidente del Parlament.

—Lo más bonito ha sido ver la cara de alegría del vicepresidente primero, la verdad.

−¿A qué se refería usted con eso de que el Parlament ha de ser siempre la casa de la gente?

Pues eso, la casa de los colegas.

-;¿La casa de los colegas??

—Bueno, de momento todos los que vienen son colegas.

-Algunos piensan que no es usted una buena representación de Balears, por lo de la melena y los

—La verdad es que entiendo la precaución de la gente que dice eso: Maria Antònia Munar también llevaba melena y

-¿Es verdad que le pidieron que se adecentara?

—Tengo entendido que algún indecente lo ha dicho, sí.

Dice Marga Prohens que después del lío que han montado los del Pacto con la presidencia del Parlament ya no volverán a bailar la conga...

-Tiene toda la razón. Es mucho más apropiado hacer sesiones de botellón. Y ya que el botellón está prohibido en la calle, habrá que hacerlo dentro del edificio.

-Jarabo tuvo que amenazar a PSIB y Més con romper el Pacto si no aceptaban su candidatura...

—Hay que entenderles. Son tan demócratas y tan de izquierdas, y luchan tanto por la gente que siempre están preocupados por lo importante.

—Jarabo le defendió...

-Cuidado no quiera rodar un documental ahora que lo tiene bueno en IB3.

Tuvo que hablar usted de la buena educación que le inculcaron en su casa...

—Cuando tenga dudas sobre educación me asesoraré con los diputados del PSIB y del Més, que se ve que vienen de la pata del Cid.

—¿Y los del PP?

—Esos siguen en la pata del Cid.

-¿Qué me dice de la república?

—Ni en una entrevista inventada pienso entrar a ese trapo.

—Me gusta, sobre todo el de tréboles. Traen suerte.

—¿Qué les diría a Huertas y Seijas?

—Que no me vuelvan a liar.

-Mucha suerte...

—Y esperemos que no me vuelva usted a entrevistar.